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Niederschrift
zur Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Moorrege

(öffentlich)

Anwesend sind:

Stimmberechtigte Mitglieder

Außerdem anwesend

Gäste

Presse

Protokollführer/-in

Sitzungstermin: Mittwoch, den 28.09.2022

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr

Sitzungsende: 23:00 Uhr

Ort, Raum: Restaurant Ydrama, Kirchenstraße 28, 25436
Moorrege

Herr Martin Balasus CDU
Herr Bürgermeister Wolfgang
Balasus CDU

Vorsitzender/Bürgermeister

Herr Johann Baumgarten FWM stv. Fraktionsvorsitzender FWM
Herr Wolfgang Burek CDU
Frau Sabine Darpe CDU
Herr Thorsten Dührkop SPD stv. Fratkionsvorsitzender SPD
Herr Hauke Heidecke FWM
Herr Jochen
Kuik

Bünd
nis90/DieGrünen

Fraktionsvorsitzender Bündnis90/Die
Grünen

Herr Carsten Niedworok FWM 1. stv. Bürgermeister
Herr Thorben
Repenning

Bünd
nis90/Die Grünen

stellv. Fraktionsvorsitzender

Frau Janina Schildt SPD 2. stv. Bürgermeisterin, Fraktionsvors. SPD
Herr Hauke Schmidtpott CDU
Herr Olaf Semmelmann CDU
Herr Sören Weinberg CDU Fraktionsvorsitzender CDU
Frau Stefanie Willmann CDU
Frau Regina Wulff FWM

10 Bürger

Herr Rolf Früchtenicht Schiedsmann

Herr Bastian Fröhlig Presse

Frau Thomsen
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Verwaltung

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 15.09.2022 einberufen. Der
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine
Einwendungen erhoben werden.
Die Gemeindevertretung ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich. Zu Punkt 21 der Tagesordnung wird die Öffentlichkeit
ausgeschlossen.

Die Tagesordnung wird beschlossen.
Abstimmungsergebnis:

16 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:

Tagesordnung:

Frau Förthmann Klimaschutzmanager
in des Amtes

Herr F. Wulff Büroleitender
Beamter

Herr Michael Adam FWM Fraktionsvorsitzende
r FWM

Herr Thomas Kasimir FWM
Herr Ulrich Möller FWM

1. Bericht des Bürgermeisters

1.1. Veranstaltungen in der Gemeinde

1.2. Tempo 30-Zone westlich der B431

1.3. Willkommenschilder

1.4. Legionellen im Vereinsheim und Sporthalle Grundschule

1.5. Ortsentwicklungskonzept

2. Information über die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Sitzungsteil der letzten
Gemeindevertretung

3. Einwohnerfragestunde

4. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten
Sitzung
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Protokoll:

5. Vorschlag für die Wahl zum Schiedsmann für den Schiedsbezirk Moorrege II
Vorlage: 1391/2022/MO/BV

6. Jahresrechnung 2021 DRK-Kinderhaus Moorrege
Vorlage: 1378/2022/MO/BV

7. Vereinbarung zur Finanzierung des DRK-Kinderhauses Moorrege
Vorlage: 1381/2022/MO/BV

8. Jahresrechnung 2021 DRK-Waldkindergarten Waldzauber
Vorlage: 1379/2022/MO/BV

9. Vereinbarung zur Finanzierung des DRK-Waldkindergartens Waldzauber
Vorlage: 1382/2022/MO/BV

10. Jahresrechnung 2021 Ev. Kita St. Michael Moorrege-Heist
Vorlage: 1380/2022/MO/BV

11. Ehe- und Altersjubiläen bei Einwohnern/innen in der Gemeinde Moorrege - mdl. Bericht

12. Einrichtung eines Abfallsammelplatzes Hamburger Straße
Vorlage: 1386/2022/MO/BV

13. Energiesparmaßnahmen in der Gemeinde Moorrege
Vorlage: 1387/2022/MO/BV

14. Voßmoor; Herrichtung und Stabilisierung der Bankette
Vorlage: 1389/2022/MO/BV

15. 24. Änderung des F-Plans für das Gebiet: „südlich Voßmoor, östlich Ohlenkamp und
westlich der vorhandenen Bebauung an der Wedeler Chaussee“: Entwurfs- und
Auslegungsbeschluss
Vorlage: 1385/2022/MO/BV

16. Entwurfs- und Auslegungsbeschluss für den vorhabenbezogenen B-Plan 37 für das
Gebiet: „südlich Voßmoor, östlich Ohlenkamp und westlich der vorhandenen Bebauung an
der Wedeler Chaussee“
Vorlage: 1384/2022/MO/BV

17. Obdachlosenunterkünfte im Münsterweg, hier: Zur Verfügungsstellung der Grundstücke
Vorlage: 1394/2022/MO/BV

18. CDU Antrag auf finanzielle Unterstützung Uetersener Tafel
Vorlage: 1392/2022/MO/BV

19. Verschiedenes

zu 1 Bericht des Bürgermeisters



- 4 -

Herr Balasus eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden
Gemeindevertreter, die Einwohnerschaft, die Gäste, die Presse sowie die
Verwaltung.

zu 1.1 Veranstaltungen in der Gemeinde

Herr Balasus berichtet von verschiedenen Veranstaltungen, die in der
Gemeinde stattgefunden haben.
Der Tag der Vereine war ein voller Erfolg. Es wird angedacht, die
Veranstaltung jedes 2.te Jahr zu organisieren. Sein Dank geht an Frau
Glage und Herrn Bolt für die tolle Organisation.
Der Kleingartenverein hat 75-jähriges Bestehen gefeiert.
Am 28.08.2022 hat das Schloss Düneck einen Tag der offenen Tür
veranstaltet und seine Türen für die Öffentlichkeit geöffnet. Das Schloss
war gut besucht und derartige Veranstaltungen möchte der Eigentümer
regelmäßig wiederholen.
Seit dem 19.09.2022 kann das Freibad zu jeder Tageszeit besucht
werden.
Der Laternenumzug der Feuerwehr am 16.09. war sehr gelungen. Ebenso
wie das Klassikkonzert am 17.09.2022.
Auch das Honigfest zum 20.Jährigen Bestehen des Bienenvereins in
Moorrege war gut besucht.
Am 03.10.2022 findet um 11 Uhr das Einheitsbuddeln statt. In diesem Jahr
sollen drei Zieräpfel an der Feuerwache in Moorrege gepflanzt werden.

zur Kenntnis genommen

zu 1.2 Tempo 30-Zone westlich der B431

Der Kreis hat die Gemeinde angehört und einen Vorschlag unterbreitet.
Die endgültige Anordnung sollte demnächst vorliegen.

zur Kenntnis genommen

zu 1.3 Willkommenschilder

Die zwei neuen Schilder wurden zwischenzeitlich aufgestellt. Ein kleiner
Rechtschreibfehler wird umgehend verbessert.

zur Kenntnis genommen

zu 1.4 Legionellen im Vereinsheim und Sporthalle Grundschule

Es wurden Legionellen festgestellt. Eine erneute Messung wird zeitnah
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durchgeführt.

zur Kenntnis genommen

zu 1.5 Ortsentwicklungskonzept

Es wurden Fördermittel in Höhe von 31.500 € bewilligt.

zur Kenntnis genommen

zu 2 Information über die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen
Sitzungsteil der letzten Gemeindevertretung

Herr Balasus berichtet wie folgt:

- Es wurde ein aktueller Sachstand zum Verkauf „Altes Amtshaus“
gegeben.
- Es wurde eine Stellungnahme für den Regionalplan beschlossen.
- Eine Forderung wurde niedergeschlagen.
- Für die Betreuungsschule wurde weiteres Personal eingestellt.
- Für eine Bauvoranfrage an der Pinneberger Chaussee wurde das
gemeindliche

Einvernehmen nicht erteilt.
- Für eine Bauvoranfrage an der Wedeler Chaussee wurde das
gemeindliche

Einvernehmen nicht erteilt.

zur Kenntnis genommen

zu 3 Einwohnerfragestunde

Herr Bolt meldet sich und trägt folgende Punkte vor:

- Im Glinder Weg sind die Rasengittersteine abgesackt, ferner
befindet sich ein Loch im Asphalt. Ebenso müssen die Schlaglöcher
in der Bankette ausgebessert werden. An der Ecke Glinder
Weg/Pinneberger Chaussee ist der Sickerschacht verstopft, so
dass bei starkem Regen das Wasser auf der Straße steht.

- Es sollte geprüft werden, ob der Fußweg im Glinder Weg für den
Radverkehr freigegeben werden kann. Die Zuständigkeit liegt hier
beim Kreis Pinneberg.

- In der Industriestraße fahren des Öfteren LKWs und können am
Ende der Straße aber nicht mehr wenden. Die dort vorhandene
Wendemöglichkeit muss dringend freigeschnitten werden.
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- Herr Bolt möchte wissen, ob auch die öffentliche Straße/Zuwegung
zum Ydrama mit Tempo 30 ausgewiesen wird. Die
Verkehrsbehördliche Anordnung des Kreises muss abgewartet
werden.

- Die Geschwindigkeit am Schöpfwerk sollte überprüft werden. In
diesem Bereich gilt 30 km/h. Vorher und anschließend gilt Tempo
100 km/h. Herrn Bolt fehlt Tempo 70 und 50 km/h. Auch hier ist der
Kreis zuständig.

- Die Anlage des Sportplatzes ist im schlechten Zustand, hier hat
dringend eine Begehung zu erfolgen.
Herr Balasus berichtet, dass diese Begehung bereits stattgefunden

hat.

- Ferner sind die Fahrradständer am Restaurant defekt. Diese sind
dem Restaurant zugehörig.

zur Kenntnis genommen

zu 4 Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die
Niederschrift der letzten Sitzung

Es sind keine Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten
Gemeindevertretung eingegangen.

zur Kenntnis genommen

zu 5 Vorschlag für die Wahl zum Schiedsmann für den Schiedsbezirk
Moorrege II
Vorlage: 1391/2022/MO/BV

Herr Balasus erläutert die vorliegende Sitzungsvorlage. Herr Früchtenicht
ist anwesend und stellt sich kurz vor. Anschließend erfolgt die
Beschlussfassung.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung Moorrege schlägt dem Amtsausschuss vor, Herrn
Rolf Früchtenicht aus Moorrege, Münsterweg 34, zum Schiedsmann für
den Schiedsbezirk Moorrege II zu wählen.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 16 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 6 Jahresrechnung 2021 DRK-Kinderhaus Moorrege
Vorlage: 1378/2022/MO/BV
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Es wird kurz von der Prüfung berichtet. Herr Balasus bedankt sich bei den
Prüfern für Ihre Arbeit. Anschließend erfolgt die Beschlussfassung.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung empfiehlt die Jahresrechnung 2021, die mit
einem Überschuss in Höhe von 80.527,04 Euro abschließt, anzuerkennen.
Das Guthaben ist an die Gemeinde zu erstatten.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 16 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 7 Vereinbarung zur Finanzierung des DRK-Kinderhauses Moorrege
Vorlage: 1381/2022/MO/BV

Nach kurzer Erläuterung des Sachverhalts kommt es zur
Beschlussfassung.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, die anliegende Vereinbarung in der
vorliegenden Form.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 16 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 8 Jahresrechnung 2021 DRK-Waldkindergarten Waldzauber
Vorlage: 1379/2022/MO/BV

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, die Jahresrechnung 2021 des DRK-
Waldkindergartens Waldzauber, die mit einem Überschuss in Höhe von
12.890,94 Euro abschließt, anzuerkennen. Das Guthaben ist an die
Gemeinde Moorrege zu erstatten.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 16 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 9 Vereinbarung zur Finanzierung des DRK-Waldkindergartens
Waldzauber
Vorlage: 1382/2022/MO/BV

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt die anliegende Vereinbarung in der
vorliegenden Form.

einstimmig beschlossen
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Abstimmungsergebnis: Ja: 16 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 10 Jahresrechnung 2021 Ev. Kita St. Michael Moorrege-Heist
Vorlage: 1380/2022/MO/BV

Beschluss:
Die Gemeindevertretung erkennt die Jahresrechnung 2021 der ev. Kita St.
Michael Moorrege an. Der Überschuss in Höhe von 8.307,87 Euro wurde
bereits an die Gemeinde erstattet

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 16 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 11 Ehe- und Altersjubiläen bei Einwohnern/innen in der Gemeinde
Moorrege - mdl. Bericht

Herr Balasus berichtet, dass es für die ehrenamtlichen Bürgermeister der
Gemeinden, die einer Amtsverwaltung angehören, Änderung gegeben hat,
die die Ehe- und Altersjubiläen betrifft. Ehrenamtliche Bürgermeister
erhalten demnach keine Informationen mehr über den Geburtstag ihrer
älteren Einwohner. Infos über Altersjubiläen gibt es ab dem 70. Lebensjahr
lediglich für jeden weiteren fünften Geburtstag. Diese Änderung ist sehr
unglücklich und Herr Balasus hat bereits versucht, beim Gemeindetag
seinen Unmut kund zu tun.
Herr Wulff fügt hinzu, dass es am einfachsten wäre, diesen Passus aus
der Amtsordnung zu streichen, zumal die hauptamtlich verwalteten
Gemeinden und Städten diese Einschränkung nicht trifft. Auf
Landesebene wird dies bereits geklärt.

zur Kenntnis genommen

zu 12 Einrichtung eines Abfallsammelplatzes Hamburger Straße
Vorlage: 1386/2022/MO/BV

Herr Balasus erläutert ausführlich die Sitzungsvorlage. Die Kosten der
einvernehmlichen Lösung teilen sich beide Gemeinden. Ebenso wurde ein
gemeinsamer Termin zu Leerung der Mülltonnen gefunden. Das war
bislang nicht so. Die Maßnahmen wurden bereits umgesetzt.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, der Einrichtung eines
Abfallsammelplatzes in Höhe der Hausnummer 13 zu zustimmen.
Außerdem wird die Verwaltung beauftragt die Fahrbahnverbreiterung
durchzuführen.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 16 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 13 Energiesparmaßnahmen in der Gemeinde Moorrege
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Vorlage: 1387/2022/MO/BV

Herr Balasus erteilt Frau Förthmann das Wort. Frau Förthmann als
Klimaschutzmanagerin stellt sich und Ihre Arbeit kurz vor. Anschließend
erfolgt ein reger Austausch und Diskussion zu Einsparmaßnahmen in div.
Bereichen. Frau Förthmann berichtet, dass es Energieeffizienzberater gibt,
die die energetische Wirtschaftlichkeit von Gebäuden ermitteln. Die
Beauftragung und Ermittlung wird vom Bund gefördert.
Es wird von Herrn Heidecke der Antrag gestellt, dass ein
Energieeffizienzberater beauftragt wird, der nach und nach die
gemeindlichen Gebäude überprüft. Mit der Feuerwache soll begonnen
werden. Hierüber wird im Anschluss abgestimmt.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, dass ein Energieeffizienzberater
beauftragt werden soll, alle gemeindlichen Gebäude energetisch zu
prüfen. Das erste Gebäude soll die Feuerwache werden.

mehrheitlich beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 15 Nein: 1 Enthaltung: 0

zu 14 Voßmoor; Herrichtung und Stabilisierung der Bankette
Vorlage: 1389/2022/MO/BV

Herr Burek berichtet von den Beratungen aus dem Bauausschuss. Der
Finanzausschuss hat beschlossen, den TOP zurück in den Bauausschuss
zu geben, damit weitere Lösungen gefunden werden können.
Es erfolgt anschließend eine längere Diskussion über das Für und das
Wider der Maßnahmen. Man ist sich einig, dass eine Abstimmung jetzt
erfolgen soll, die Maßnahme wird vermutlich nach Ausschreibungsfristen
etc. vermutlich erst 2023/2024 umgesetzt werden können, so dass die
Mittel in 2024 eingeplant werden sollten.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt im Bereich der Straße Voßmoor von
der Einmündung Am Häg bis Hausnummer 34 einen gepflasterten
Gehweg herzustellen und Straßenabläufe setzen zu lassen. Die
finanziellen Mittel werden im Haushalt 2024 bereitgestellt.

mehrheitlich beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 14 Nein: 1 Enthaltung: 1

zu 15 24. Änderung des F-Plans für das Gebiet: „südlich Voßmoor, östlich
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Ohlenkamp und westlich der vorhandenen Bebauung an der Wedeler
Chaussee“: Entwurfs- und Auslegungsbeschluss
Vorlage: 1385/2022/MO/BV

Herr Balasus und Herr Burek berichten von den Beratungen aus den
Fachausschüssen. Herr Baumgarten erklärt, wieso sich die FWM
enthalten werden. Anschließend erfolgt die Beschlussfassung.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt:

1. Der Entwurf der 24. Änderung des F-Planes für das Gebiet: „südlich
Voßmoor, östlich Ohlenkamp und westlich der vorhandenen
Bebauung an der Wedeler Chaussee“ und die Begründung werden
in den vorliegenden Fassungen gebilligt / mit folgenden
Änderungen gebilligt:

2. Der Entwurf des Planes und die Begründung sind nach § 3 Abs. 2
BauGB öffentlich auszulegen und die beteiligten Behörden und
sonstigen Träger öffentlicher Belange über die Auslegung zu
benachrichtigen. Zusätzlich sind der Inhalt der Bekanntmachung
der öffentlichen Auslegung und die nach § 3 Abs. 2 S. 1 BauGB
auszulegenden Unterlagen ins Internet einzustellen und über den
Digitalen Atlas Nord des Landes Schleswig-Holstein zugänglich zu
machen.

mehrheitlich beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 10 Nein: 0 Enthaltung: 6

zu 16 Entwurfs- und Auslegungsbeschluss für den vorhabenbezogenen B-
Plan 37 für das Gebiet: „südlich Voßmoor, östlich Ohlenkamp und
westlich der vorhandenen Bebauung an der Wedeler Chaussee“
Vorlage: 1384/2022/MO/BV

Herr Burek berichtet kurz von den Beratungen aus dem Bauausschuss.
Anschließend erfolgt die Beschlussfassung.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt:

1. Der Entwurf des vorhabenbezogenen B-Planes 37 für das Gebiet:
„südlich Voßmoor, östlich Ohlenkamp und westlich der vorhandenen
Bebauung an der Wedeler Chaussee“ und die Begründung werden in den
vorliegenden Fassungen gebilligt / mit folgenden Änderungen gebilligt:

2. Der Entwurf des Planes und die Begründung sind nach § 3 Abs. 2
BauGB öffentlich auszulegen und die beteiligten Behörden und sonstigen
Träger öffentlicher Belange über die Auslegung zu benachrichtigen.
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Zusätzlich sind der Inhalt der Bekanntmachung der öffentlichen Auslegung
und die nach § 3 Abs. 2 S. 1 BauGB auszulegenden Unterlagen ins
Internet einzustellen und über den Digitalen Atlas Nord des Landes
Schleswig-Holstein zugänglich zu machen.

mehrheitlich beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 10 Nein: 0 Enthaltung: 6

zu 17 Obdachlosenunterkünfte im Münsterweg, hier: Zur
Verfügungsstellung der Grundstücke
Vorlage: 1394/2022/MO/BV

Herr Balasus erläutert kurz den Sachverhalt. Anschließend erfolgt eine
längere und ausführliche Diskussion. Die Gemeindevertretung fühlt sich
nicht ausreichend informiert. Herr Wulff räumt ein, dass es ein Fehler war,
die Gemeindevertretung Moorrege nicht von Anfang an bei diesem
geplanten Vorhaben zu beteiligen.
Anschließend erläutert er ausführlich die Situation. Das Amt benötigt
dringend den Beschluss zur Nutzung der Grundstücke, da die
Maßnahmen bis Ende des Jahres mit 90 % der Kosten gefördert werden.
Dieses Förderprogramm existiert allerdings nur in 2022. Deshalb die
Dringlichkeit und der Appell an die Gemeindevertretung, der Umsetzung
zuzustimmen. Das Eingeständnis der Verwaltung wird positiv
aufgenommen. Zukünftig werden rechtzeitig Informationen mitgeteilt.
Anschließend erfolgt die Beschlussfassung.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, weiterhin die Flurstücke 106/2, 107/2
und 107/4 der Flur 10 für den Ersatzneubau dem Amt kostenfrei zur
Verfügung zu stellen. Sie dienen dem Amt zur Erfüllung der Aufgabe der
Unterbringung von Obdachlosen.

mehrheitlich beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 12 Nein: 2 Enthaltung: 2

zu 18 CDU Antrag auf finanzielle Unterstützung Uetersener Tafel
Vorlage: 1392/2022/MO/BV

Herr Weinberg erläutert den Antrag und berichtet von den Beratungen aus
dem Finanzausschuss. Die Unterstützung wird allgemein begrüßt.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, die „Uetersener Tafel“ mit jährlich
1.500 € zu unterstützen.

mehrheitlich beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 13 Nein: 2 Enthaltung: 1

zu 19 Verschiedenes
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Für die Richtigkeit:

Frau Schildt spricht den Radweg an der Wedeler Chaussee an. Dort sind
Höhe Parallelstraße und Höhe Feuerwache geflickte Stellen, die gefährlich
sind. Die Verwaltung soll sich um Abhilfe kümmern. Ferner steht in der
Klinkerstraße eine Barke auf der Straße, dort scheint es eine Versackung
gegeben zu haben. Hier wird zeitnah eine Reparatur erfolgen.

Herr Burek berichtet von dem Knick im Ohlenkamp. Die Anwohner müssen
dringend aufgefordert werden, diesen zu schneiden. Das Wasser steht bei
Regenfällen bereits bis zur Straße.
Ferner muss das Regenrückhaltebecken im Ohlenkamp durch Fa.
Sahlmann ausgehoben werden.

Herr Dührkop moniert eine Versackung im Gehweg im Achtermoor Höhe
Hausnummer 21. Ebenso ist der Gehweg im Voßmoor in keinem guten
Zustand. Herr Rieger vom Amt soll informiert werden. Zukünftig kann ein
direkter Anruf beim Amt schnellere Abhilfe der Problematik bringen.

Herr Heidecke spricht erneut das Werbeschild des Ydrama an der
B431/Kirchenstraße an.
Der Bürgermeister wird sich mit dem Betreiber besprechen, was für
Lösungsmöglichkeiten es gibt, die B431 besser einzusehen.

Herr Baumgarten spricht die Rauchmelder in dem Sitzungsraum im
Ydrama an, welche mit Tüten abgedeckt sind.
Herr Wulff berichtet, dass das Amt hier bereits festgestellt hat, dass die
Rauchmelder abgeklebt wurden. Es wird Gespräche mit dem Pächter
geben, da der Versicherungsschutz sonst erlischt.

Herr Dührkop spricht einen fehlenden Poller in der Straße Voßmoor an.
Dieser wurde entfernt um besser zu parken. Der Außendienst des Amtes
wird dies kontrollieren.

Herr Kuik verkündet, dass es am 29.09.2022 im Amt ein Treffen der
Arbeitsgruppe Ganztag gibt. Am 26.10.2022 wird es ein weiteres Treffen
geben.

Der öffentliche Teil der Sitzung endet um 22.16 Uhr, es folgt eine
Sitzungsunterbrechung von 5 Minuten.

zur Kenntnis genommen
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Datum: 25.10.2022

gez. Wolfgang Balasus
Vorsitzender

Herr
Bürgermeister
Frau

gez. Thomsen
Protokollführerin


